
１学期学校評価アンケート（職員用） 

  

 

 

 

 

 

心の教育の充実】具体的反省 
⑥について、もっと仲間作りを意識した取組を

学級、学年でもしていきたい。 



 

 

 確かな学力の定着】具体的反省 
個別の補充学習をするには，教師側に時間の

ゆとりが必要。昼休みや放課後の時間に余裕

がない。 

①④について、タブレットの活用が毎時間行う

ことが出来なかった。 

まとめを授業の中で確認することがあまりでき

なかった。 

【積極的な生徒指導の充実】具体的反省 
組織として動くこと、その連絡体制がよく分からないことが

あった。 

不登校や課題を抱えている生徒に対して,学年部職員複

数で対応できるようにしている。また,保護者連絡もまめに

行っている。 

③について、フレンドコネクトへの訪問が学年の先生に行

ってもらうことが多く、自分が訪問することが少なかった。 

 



 

【教職員の資質向上】具体的反省 
業務改善として、職朝を減らしませんか（see-smile

はその手立ての一環で導入されたものですよね）。朝

の活動が生徒・職員多すぎると思います。 

コアの研究公開は毎年、毎学期（２回）しないと行け

ないのですか？ 

 

【教育環境の整備・充実と安全確保】 

E ライブラリーID や水道センサー等に不備があったとき，校長先生が

すばやく対応していただきました。ありがとうございました。 

給食の残食ナシを目標にするのはとてもいいと思います。しかし、欠

席等で不在が多い日も食べなければいけない雰囲気、片付けのとき

に｢きちんと次分けてきたか(空になっているか)｣を確認したり、人によ

って食べられる量は違うのに沢山食べた生徒が"良い"という雰囲気

に、少し疑問を感じます。実際、生徒のアンケートで｢少食の人にとっ

て給食が苦痛な時間になっている｣という意見もあったので、方向性の

見直しをしてもいいのではないでしょうか。(もちろん、好き嫌いで好き

なだけ残していい、というわけではありませんが) 

工事車両が増えて来て登下校の心配が増えた。掃除は集まりが早け

れば早く始めて、プラスアルファにつなげたい。 

給食指導・清掃指導は先生達が遅れていくことのないようにしたい。 

③について、清掃場所の確認を生徒と事前に行い、マンネリ化しない

ように心がけた。 

その他何かありましたらご記入下さい。 

教育課程の見直しをしませんか？ スクラップ＆ビルド…（例）SSTは

やるなら学活や道徳へ組み込む等。 

給食費は小学校と中学校の先生で違うのは牛乳の差だと思うので、

牛乳が小さくなったから同値段徴収にしてほしい。 

 


